

Medienmitteilung

Wollerau, 21. November 2022

FDP Wollerau – Marlene Müller tritt als Kantonsrätin zurück, Thomas Grieder rückt nach

Nach zehn Jahren im Kantonsrat tritt Marlene Müller-Diethelm auf Ende Jahr zurück, um sich auf private Projekte konzentrieren zu können. Nachrücken wird Thomas Grieder, der in den Wahlen 2020 das vierbeste Resultat unter den Wollerauer Kandidierenden erreicht hat.

Nach zwölf Jahren im Wollerauer Gemeinderat und zehn Jahren im Schwyzer Kantonsrat zieht sich Marlene Müller-Diethelm aus der politischen Arbeit zurück: «Meine Prioritäten haben sich zugunsten privater Projekte verschoben, die meine volle Aufmerksamkeit verlangen. Die Zeit für eine seriöse Arbeit im Kantonsrat kann ich nicht mehr aufbringen und trete konsequenterweise zurück.» So ist sie nebst anderen Mandaten hauptsächlich als Präsidentin des Vereins Eispark Erlenmoos mit dem Bau und späteren Betrieb der Eishalle in Wollerau und als Stiftungsratspräsidentin des Alterszentrums Turm-Matt mit der Planung eines Neubaus gefordert.

Der in Wollerau aufgewachsene Thomas Grieder erzielte in den Kantonsratswahlen 2020 das vierbeste Resultat in Wollerau und wird auf Anfang 2023 für die FDP Wollerau in den Kantonsrat nachrücken. Er ist selbständiger Fachanwalt im Haftpflicht- und Versicherungsrecht und als Lehrbeauftragter an der Universität Zürich tätig. Thomas Grieder: «Ich freue mich auf die neue Herausforderung als Vertreter der Gemeinde Wollerau im Schwyzer Kantonsrat. Als Inhaber des Schwyzer Anwaltspatents bin ich mit den kantonalen Gesetzen vertraut und als kantonaler Delegierter in der FDP-Fraktion bereits gut vernetzt.»

Stefan Hiestand, Präsident der FDP Wollerau: «Marlene Müller hat als FDP-Vertreterin viel für den Kanton und die Gemeinde Wollerau geleistet. Dafür sind wir ihr ausserordentlich dankbar. Wir freuen uns, dass wir mit Thomas Grieder wiederum eine ausgezeichnet qualifizierte Person nach Schwyz schicken dürfen. Im Namen der FDP Wollerau wünsche ich Marlene Müller beruflich und privat alles Gute und Thomas Grieder ein erfolgreiches Politisieren im Kantonsrat.»



Thomas Grieder, der für die zurücktretende Marlene Müller-Diethelm in den Kantonsrat nachrückt.

FDP.Die Liberalen Wollerau

Kontakt:

Stefan Hiestand, Präsident

T: 079 420 39 03

E: SHiestand@bluewin.ch